

BREVES

FOTO: M. MARÍA ELENA



PREPARAN SU ANIVERSARIO.

Llaman a vecinos a ser responsables con su basura en María Elena

● En noviembre próximo, María Elena cumplirá su centenario de vida, y es por ello que en la última salitrera desde fines del 2025 que han comenzado los preparativos para que todo se encuentre impecable para el mes de aniversario. Es por este motivo que, esta semana, desde la municipalidad de la comuna hicieron un llamado a los vecinos para que sean más responsables con la disposición de sus residuos domiciliarios. "Hacemos un llamado a la comunidad a ser más responsables con la disposición de los residuos domiciliarios. Cuando las bolsas quedan mal cerradas o los tarros se dejan sin protección, los perros los botan o rompen en busca de alimento, generando suciedad y focos de insalubridad en nuestros barrios", informaron desde sus redes sociales.★